

	Provinces-Unies, reconnaissant l'indépendance de l'Etat du Chili	203
1818.	12 décembre. Communication de M. de Forest à M. Adams, sur une prétendue conspiration contre la personne du directeur suprême	196
—	16 décembre. Réponse du secrétaire d'Etat à D. Lino de Clemente, par laquelle il refuse de le recevoir officiellement	176
—	31 décembre. Note du ministre d'Etat des Etats-Unis à M. de Forest, sur la reconnaissance demandée par le gouvernement de Buénos-Ayres	189
1819.	1 ^{er} janvier. Communication de M. Adams à M. de Forest, à propos d'une goëlette argentine conduite à Scituata	197
—	8 janvier. Note de M. de Forest à M. Adams, réfutant les raisons alléguées pour ne pas le recevoir avec son caractère officiel	199
—	15 janvier. Communication de D. Lino de Clemente à D. Vicente Pazos, l'autorisant à protester, au nom du gouvernement de Venezuela, contre l'invasion de l'île d'Amelia par une force militaire des Etats-Unis	177
—	15 janvier. Communication de la municipalité de Montévidéo au baron de la Laguna, sur la délimitation des frontières entre la Province Orientale et celle du Rio Grande	22
—	18 janvier. Rapport du général D. Antonio Gonzalès Balcarce au général San Martin, sur les avantages obtenus par les divisions placées sous son commandement	206
—	18 janvier. Rapport du colonel Escalada au général Balcarce	211
—	19 janvier. Rapport du colonel D. Rudescindo Alvaro au général Balcarce	212
—	20 janvier. Rapport du général Balcarce au général San Martin	210
—	20 janvier. Autre rapport du même général	211
—	28 janvier. Dépêche du général San Martin en envoyant les rapports du général Balcarce	209
—	28 janvier. Rapport du ministre d'Etat des Etats-Unis sur les démarches faites par les républiques hispano-américaines pour obtenir la reconnaissance de leur indépendance	179